



Sra. Dña. Begoña Calleja Quijada Alcaidesa-Presidenta del Avuntamiento de Vegadeo Plaza del Ayuntamiento S/N OSCHOST PATRICIPALIMATIVILYA MÉS

33770 Vegadeo Asturias

2 4 NOV. 2014

Madrid, 20 de noviembre de 2014

ENTRADANº 2551

(Fishing)

Estimada Alcaldesa:

Quiero transmitirte mi más cordial enhorabuena por la colaboración de ese Ayuntamiento con la XI Exposición Internacional de Avicultura "La Pinina". Asimismo, te agradecería que trasladases mi felicitación a la asociación que la organiza, en la persona de su presidente, D. Claudio Fano Pérez-Abad.

He tenido oportunidad de conocer el éxito de la edición celebrada los días 15 y 16 de noviembre, y quiero animaros a continuar impulsando esta importante muestra de relevancia internacional.

Vuestra iniciativa es fundamental para mantener esta clase de certámenes, dirigidos a fortalecer la cultura aviar en todas sus facetas; una tarea esencial para conservar el conocimiento de las distintas especies y razas de aves, especialmente de las domésticas.

Recibe un muy cordial saludo,

Isabel García Tejerina

eliennelia dan ellerajina an les que delle l'algue à las el mastra di sentita de la cara de l'addicultaments

ganady, ar a governativa. As termenaturan hana i sebritarian in ana anaka ina barrarataratar Marady, ar a governativa i kanaka naturah naturi anaka sa sa anaka termenatura anaka kanaka sa sa sa sa sa sa

Cuando una mañana enciendes el ordenador y te encuentras con un mensaje de la Alcaldesa de Vegadeo, en el cual te dice que se ha recibido una carta del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, firmada por la Ministra, con referencias a la Exposición que organizamos, el pulso y la curiosidad aumentan al mismo ritmo.

Desconozco si esto ocurre a menudo, por lo menos a esta Asociación nunca le había sucedido que personas tan ocupadas y con tanta responsabilidad, dediquen una parte de su tiempo a analizar el trabajo que se realiza por parte de un Ayuntamiento y de una Asociación de Avicultura.

Por cosas como esta es por lo que estamos dispuestos a continuar con el esfuerzo, ser mas eficientes como asociación, organizar cada año un poco mejor la exposición, dar a conocer un patrimonio que si no fuese por estas actividades sería desconocido para la mayoría, mostrar nuestra afición como algo cultural que une el pasado con el presente de las razas y a la vez disfrutar de lo que hacemos.

Es para mi un orgullo como presidente de la Asociación transmitir esta noticia a todos los socios, aunque yo sea el encargado de divulgarla no soy el único protagonista de esta escena, detrás de todo esto hay una junta directiva, un grupo de voluntarios, un considerable número de asociados y unos patrocinadores, entre todos y junto con el Ayuntamiento de Vegadeo formamos un equipo que consigue buenos resultados.

Quiero expresar mi gratitud hacia la S^a Ministra Isabel García Tejerina, por el pequeño gran detalle que ha tenido con esta asociación.

Claudio Fano Pérez-Abad

Presidente de la Asociación "La Pinina"